

## News aus dem Kirchgemeinderat Oktober 2023

## Projekt «Strategie IT»; Kreditabrechnung

Der Kirchgemeinderat genehmigte am 14. Dezember 2022 einen Verpflichtungskredit von CHF 75'000.00 für das Projekt «Strategie IT» und erteilte der Firma APP Unternehmensberatung AG, Bern, den Auftrag für die externe Beratung. Mit der Genehmigung des Strategieberichts 2023 – 2027 am 28. Juni 2023 konnte das Projekt erfolgreich abgeschlossen werden. Der effektive Aufwand für das Projekt beläuft sich auf CHF 50'529.75 und wird somit um CHF 24'470.25 unterschritten. Dies ist hauptsächlich zurückzuführen auf den geringeren Aufwand der Firma APP und des Projektteams. Auch die eingeplante Reserve im Umfang von 10% wurde nicht benötigt.

Liebefeld, 19. Oktober 2023

Kirchgemeinderat Thomas von Känel, Präsident Kirchgemeinderat